

Resumen reunión línea de trabajo 5 del Observatorio ToShare sobre Búsqueda de sistemas fiscales progresivos para un reparto justo de la riqueza.

Celebrada el martes 26 de marzo, entre las 17:00 y 18:20 horas, en el Decanato (3^a planta) de la Facultad de Relaciones Laborales y Trabajo Social de la UPV/EHU

Asisten: Julen Bollain (As. Red Renta Básica), Sofía Marroquin (Oxfam-Intermon) y Ángel Elías (UPV/EHU). Disculpa su ausencia Isabel Perea (UPV/EHU)

En la reunión, de conformidad al orden del día enviado, se tratan los temas siguientes:

- 1) Información sobre los pasos que se han dado en el Observatorio: contacto con entidades de las que ya 23 participan, creación de 6 grupos de trabajo que se reúnen esta semana, 12 estudiantes que trabajan como voluntariado, la web que de momento está en euskera y castellano, pero pronto también estará en inglés y la preparación para su envío en los próximos días del boletín. Igualmente, la idea de crear un Foro en la web, que permita extenderlo en las redes sociales.
- 2) Se realiza una presentación de lo que cada una/o trabaja en relación con esta temática. Se comprueba la riqueza del grupo y las perspectivas muy complementarias coincidiendo en la necesidad de sensibilizar y formar, así como animar a la realización de investigaciones como Trabajos Finales, que profundicen en este tema.
- 3) En posibles aportaciones se comparten varios documentos y publicaciones, así como experiencias de proyectos, siendo interesante el trabajo y la jornada ciudadana por una justicia fiscal que anualmente viene realizando la Plataforma de Cataluña sobre una fiscalidad justa, ambiental y solidaria
- 4) Como propuesta de coordinación se enviará un resumen de la reunión, así como los documentos tratados, y se mantendrá relación permanente contacto por correo electrónico y, cuando se considere conveniente, también presencial.
- 5) En otros temas se habla de la Plataforma en Euskadi sobre una fiscalidad justa, ambiental y solidaria, así como el papel que pueden jugar dichas entidades. Igualmente, sobre la importancia de favorecer contactos con estudiantes que puedan estar abordando esta temática y con otras personas investigadoras.